









menghasilkan profit, sehingga fotografi bisa dijadikan profesi dan kepentingan bisnis menjanjikan, terlihat begitu banyaknya fotografer dibutuhkan sebagai karyawan.

Berkembangnya sebuah industri bidang fotografi, mulai dari produsen kamera, desainer kreatif, produsen album, produsen asesories fotografi, percetakan foto, penyelenggara pameran, penyelenggara lomba, dan jasa fotografi itu sendiri, yang variasinya juga sangat luas, dari prewed, wedding, stock, jurnalistik, korporasi, produk, dan sebagainya merupakan sebuah indikasi pesatnya fotografi era sekarang ini. Membuat foto yang merupakan bagian fotografi, yang memiliki konsep memperhitungkan terlebih dahulu unsur-unsur penciptaan sebuah foto, dari pencahayaan sampai proses editing hingga pencetakannya, semua direncanakan dengan matang dan terencana.

Banyaknya organisasi maupun komunitas fotografi yang bermunculan menunjukkan berkembangnya fotografi sekarang ini, terlihat dengan banyaknya kegiatan yang berkaitan dengan fotografi. Tidak terkecuali di Delta Independent, yang merupakan sebuah komunitas berlatar belakang fotografi. Delta independent tidak hanya sebuah komunitas biasa, melainkan mempunyai visi dan misi juga mempunyai agenda yang bermanfaat. Delta Independent mempunyai visi menjadikan fotografer yang profesional dan mandiri. Dan misi-misinya mengadakan pelatihan fotografi, workshop photography, membuat event yang berkaitan dengan fotografi (Lomba Foto, Rias pengantin, fashion, hunting foto, dan

lain-lain), juga menerima segala jasa yang berkaitan dengan fotografi maupun videografi (iklan, foto produk, foto fashion, foto modeling, dan lain-lain).

Akhir akhir ini banyak peneliti lihat, hampir disegala sektor kegiatan, selalu menggunakan bahasa lambang-lambang atau sandi-sandi visual yang dihadirkan dengan bentuk gambar, sistem tanda hingga ruang pameran atau display di pusat-pusat pertokoan dan perbelanjaan hingga di pinggir jalan dengan beragam jenis dan daya tarik dari sebuah produk yang ditampilkan, mulai dari brosur, spanduk, pameran fotografi dan lain-lain. Hal ini tentunya menggunakan banyak jasa fotografer juga designer untuk menciptakan sebuah foto produk yang akan dikenalkan kepada publik dalam membentuk citra publik atau *public image* dari sebuah produk tersebut. Sebuah foto produk yang baik akan sangat membantu dalam menjual atau menawarkan produk itu sendiri, lebih tepatnya "*foto produk*" bisa mempromosikan produk itu sendiri.

Fotografi merupakan bagian yang tidak terpisahkan dalam penyampaian gagasan atau informasi untuk sebuah tujuan tertentu seperti dalam foto produk, karena fotografi mempunyai kekuatan visual yang mampu menggambarkan hal faktual. Foto menunjukkan sebuah kejujuran, keindahan, kebebasan, selain itu foto mudah untuk diingat juga mempunyai efek lain bagi yang melihatnya. Berangkat dari fenomena foto produk, peneliti memilih untuk mengkaji Foto Produk Sebagai Media Komunikasi Visual (Studi Pada Komunitas Fotografer Delta Independent).





























Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan sumber data primer yakni sumber data utama untuk menggali informasi dari subjek penelitian. Sebagai sumber informasi, informan punya kedudukan yang penting dalam penelitian ini. Untuk mendapatkan informan yang potensial dan bersedia diwawancarai, salah satunya dengan menemukan *key* informan terlebih dahulu kemudian memintanya untuk mencarikan orang yang mereka kenal seterusnya sampai menemukan banyak informan dengan cara itu disebut *snowball sampling*. Sumber data tersebut yaitu fotografer yang berada dalam komunitas *Delta Independent* dan foto-foto yang menggambarkan komunikasi visual yaitu foto produk.

Untuk lebih mendapatkan data, selain sumber data primer peneliti juga menggunakan sumber data sekunder yaitu sumber data tambahan, dimana mempunyai fungsi untuk mengumpulkan sebanyak-banyaknya data dan informasi yang digali oleh peneliti selain didapat dari sumber data utama, diantaranya berupa dokument yang berasal dari *Delta Independent*, buku fotografi, majalah foto, internet, dan foto produk yang dimiliki *Delta Independent*.

Dalam penelitian ini, peneliti mengelompokkan sumber data baik sekunder ataupun primer menjadi tiga macam, yakni: informan, sumber tertulis, sumber praktek, dan foto.



























